

Antrag Nr. 12-J-42-0028

Jugendparlament

Betreff:

Jeder Jugendliche hat ein Recht auf Mitgestaltung!
- Antrag von Tristan Hof -

Antragstext:

Das Jugendparlament möge beschließen:

Das Antragsrecht an das Jugendparlament Wiesbadens wird auf alle Jugendlichen der Stadt Wiesbaden ausgeweitet, da jede/r Jugendliche ein Recht hat, sein oder ihr Parlament und die eigene Stadt mitzugestalten.

Desweiteren soll auf der Homepage des Jugendparlaments ein Onlineformular erstellt werden, wie das genau auszusehen hat, soll der AK Öffentlichkeitsarbeit erarbeiten.

Begründung:

Durch ein Antragsrecht für alle Jugendlichen wird das Jugendparlament attraktiver für Nichtjugendparlamentarier und es rückt ebenfalls näher an die Basis, welche es vertreten soll.

Wiesbaden, 12.06.2012